

EL DIA

Cafiero Renegociará en Estados Unidos la Deuda Externa Argentina

Los Analistas Estiman que la Gestión Tropezará con Serios Problemas.— El Nuevo Comandante General del Ejército Dijo que el Respeto a las Instituciones Será uno de sus Objetivos

(AFP, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 29 de agosto.—El ministro argentino de Economía, Antonio Cafiero, viajará mañana sábado a Washington, con el propósito de renegociar la deuda externa de su país, algunos de cuyos vencimientos operarán próximamente.

Los analistas estimaron hoy que el titular de Economía deberá afrontar no pocas dificultades para lograr éxito en su cuestión.

Cafiero viajará condicionado por muchos factores que son ajenos a su propia órbita de competencia, pero que repercuten en ella en forma decisiva.

El recrudescimiento de la acción guerrillera y la intranquilidad que diariamente se expresa en los medios de difusión acerca de la situación castrense, no son cartas de recomendación de ningún ministro de Economía frente a gestiones tan apremiantes y dificultosas como las que tendrá que afrontar, señalaron los expertos.

El viaje de Cafiero para participar en la reunión de gobernadores del Fondo Monetario Internacional (FMI) podría extenderse a la Unión Soviética y Alemania Federal, así como a otros países de Europa para entablar conversaciones y negociaciones particularmente con aquellos con los que Argentina tiene compromisos externos de vencimiento poco menos que inmediato.

Se supone, además, que la misión de Cafiero en Washington no se limitará a su participación en las reuniones del FMI, sino que abarcará otros organismos y sectores oficiales y privados.

MENSAJE DE VIDELA AL EJERCITO

Entre tanto, el nuevo comandante en jefe del ejército argentino, general Jorge Videla, afirmó que "el ejército ha reencontrado dentro del sistema democrático del país, la senda que le permitió afianzar su férrea cohesión para asegurar la continuidad del proceso institucional".

Así lo señaló en un mensaje que hizo llegar a todos los comandos, institutos, unidades y organismos del ejército, con motivo de haber asumido el jueves la jefatura del arma tras una crisis castrense.

"El mantenimiento de la cohesión interna y con las otras fuerzas armadas, y el cumplimiento de las misiones de la fuerza dentro del marco estricto de las instituciones de la república serán los objetivos básicos en los que comprometo todos mis esfuerzos en la gestión que inicio, con el respaldo que significan el elevado espíritu militar y el sentido ético y moral que reconozco en todos los integrantes del ejército", dijo.

NUEVA BUSQUEDA DE GUERRILLEROS EN TUCUMAN

Por otro lado, unos 200 soldados subieron hoy por es-

carpadas montañas de Tucumán en busca de los guerrilleros que hicieron estallar un explosivo ayer que virtualmente destruyó un avión de la fuerza aérea y dejó un saldo de 4 muertos y 25 heridos.

Este mediodía partieron los soldados al mando del general Abdel Villas, comandante general de la Quinta Brigada. Villas dijo que él retornaría esta noche después de un vuelo de reconocimiento en helicóptero.

Según un comunicado de la fuerza aérea, una carga de 50 kilos de gelignita escondida en un canal de desagüe debajo de la pista del aeropuerto local estalló delante del avión **Hércules C.130** cuando se aprestaba a despegar.

OLA DE VIOLENCIA

Al mismo tiempo una nueva ola de violencia se registró en la Argentina con el estallido de por lo menos, 12 bombas en varios puntos del país.

Los atentados, que no causaron víctimas, se produjeron en esta capital y el Gran Buenos Aires y las ciudades de La Plata, Córdoba, Rosario, Santa Fe y Mar del Plata.

La escalada guerrillera, incluyó ataques a las viviendas del capitán de Aeronáutica Jorge Guaini, de los contraalmirantes retirados Jorge Costa (ex gobernador de la sureña provincia de Chubut), Angel Alvarez, y del oficial mayor de la Marina Mercante, Buenaventura Pignota.

Otras bombas estallaron en los domicilios del comodoro retirado Rubén Ratti y del comisario policial retirado, Guerrillero Horacio Roreu, ayudante del Comando General del Ejército.

Asimismo, fue denunciado el secuestro y desaparición de varias personas temiéndose por su vida.

Entre los desaparecidos figura el abogado Juan Méndez, quien, según lo denunciaron sus familiares a la justicia, fue obligado a subir a un automóvil por varias personas de civil que se identificaron como pertenecientes a la policía.

"ARGENTINA AL BORDE DEL ABISMO" NEW YORK TIMES

Finalmente, en un artículo editorial titulado "Argentina al borde del abismo", el diario **New York Times** publicó hoy el siguiente comentario:

"La presidente Isabel Martínez Perón ha rehuído una confrontación con el ejército argentino pero su acto de apaciguamiento, tal vez no haya sino postergado un enfrentamiento con una oficialidad charretera y hosca. No es en esta generación decir que el principal factor individual en la supervivencia del gobierno de la señora Martínez hasta la fecha ha sido el, para el ejército, amargo recuerdo de los 7 años (1966-73) durante los cuales trató de gobernar a ese país tan profundamente dividido".